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Zusammenfassung

        
Beschreibung eines intrapulmonal gelegenen primären linksseitigen Thymoms bei einem 23jährigen Mann. Übersicht der bisher im Weltschrifttum genannten 8 entsprechenden Beobachtungen. Histologisch weitgehend übereinstimmende Merkmale. Das Gewebepanorama zeigt die charakterisierenden epithelialen und lymphozytären Zellelement, läßt aber eine organoide Mark-Rindendifferenzierung vermissen. Hassallsche Körperchen nur als rudimentäre Formationen, Riesenzellen aller Entwicklungsstadien, Gewebsmastzellen, vielgestaltiges Stützgewebe, epitheliale Begrenzungsschicht und bindegewebige Kapsel. Keine blastomatösen Entartungen. Theoretische Hinweise zur Erklärung der vom Alter und Geschlecht unabhängigen plötzlich einsetzenden Proliferationstendenz der Thymusektopie.


      
        
Summary

        
A primary intrapulmonary left-sided thymoma is described in a 23-year old man. Eight similar observations can be found in the world literature. The histology is quite uniform. The tissue shows characteristic epithelial and lymphatic cellular elements but organoid differentiation into medullar and cortex is lacking. Hassall's granules are only rudimentary. Giant cells in all stages of development, tissue mast cells, varied supporting tissue, epithelial border layer and connective tissue capsule are all present. There is no blastomatous degeneration. Theoretical indications to explain the sudden onset of tendency to proliferation of the ectopic thymus independant of age and sex are discussed.
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